
根据刘亚伟、吕润生的申
请，依据洛阳市西工区人民法
院（2015）西执字第 209－2 号
执行裁定书及洛阳市西工区人
民法院（2015）西执字第209号
协助执行通知书，我局拟对位
于洛阳新区王城大道西、古城
路南奥体花城 20 幢 104 号房
产分摊土地的国有建设用地使
用权进行变更登记。请原权利
人王润芳于本公告见报之日起
15 日内将洛市国用（2013）第
05009476 号《国有土地使用
证》交回我局，并办理相关手
续。逾期我局将按规定直接进
行注销登记，该土地证书废止。

洛阳市国土资源局

公 告

洛阳佰晟机电装备有限公司在高新区建
设大型精密智能装备和精密轴承生产项目，申
请办理建设用地规划许可证。根据国家城乡
规划有关法律、法规规定，洛阳市城乡规划局
现将有关事宜公示如下：

一、项目单位：洛阳佰晟机电装备有限
公司

二、地块范围：高新区新华东路西
建设用地面积为：46177.874平方米，道路

占地面积为5802.713平方米。

东至：新华东路
南至：用地界
西至：用地界
北至：永兴路
三、规划用地性质：工业用地（M2）
四、公示时间：登报之日起七个工作日
五、监督电话：
洛阳佰晟机电装备有限公司：64336192
洛阳高新区土地规划和建设服务局：

64323611

洛阳高新区
重要建设项目公示

应洛阳百脑汇电子信息有限公司的申请，对
其所建设的洛阳百脑汇科技广场项目建设工程
规划许可证进行相关变更。根据国家城乡规划
有关法律、法规规定，现将有关事宜公告如下：

一、建设单位：洛阳百脑汇电子信息有限
公司

二、地块位置：该地块位于洛阳市西工区
王城大道与中州路交叉口东北角

三、项目情况：该项目土地性质为出让，
土 地 用 途 为 商 业 用 地 ，建 设 用 地 面 积
11740.6m2，原规划总建筑面积为111423.81m2，
其中：地上建筑面积为 75800.43m2，裙房部分

为地上5层，功能为商场，6～32层功能为酒店
及办公。现申请在5层裙房上即六楼南侧增加
会议室 355.38m2，增加后六层建筑面积由原
2516.25m2，增加为2871.63m2。原商业避难区
面 积 无 变 化 。 地 上 总 建 筑 面 积 变 更 为
76155.81m2。详见现场公示。

四、公示时间：2016 年 3 月 15 日至 2016
年 3 月 24 日

五、如对上述变更有任何异议请联系：
洛 阳 百 脑 汇 电 子 信 息 有 限 公 司 ：

13592032841
洛阳市城乡规划局：0379－63225162

洛阳市城乡规划局
建设项目公示

根据刘亚伟的申请，依据
洛阳市西工区人民法院（2015）
西执字第 209－1 号执行裁定
书及洛阳市西工区人民法院

（2015）西执字第209号协助执
行通知书，我局拟对位于洛阳
新区王城大道西、古城路南奥
体花城 20 幢 105 号房产分摊
土地的国有建设用地使用权进
行变更登记。请原权利人王润
芳于本公告见报之日起 15 日
内 将 洛 市 国 用（2013）第
05009477 号《国有土地使用
证》交回我局，并办理相关手
续。逾期我局将按规定直接进
行注销登记，该土地证书废止。

洛阳市国土资源局

公 告
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“两会”聚焦“两会”聚焦

“两会”部长通道“两会”部长通道

扫描二维码，看代表委员热议
如何留住万亿元“流动的钱包”？

短网址：http://shouji.lyd.com.
cn/n/448819

新华社北京3月14日电（记者 罗
沙）十二届全国人大四次会议14日在北
京梅地亚中心举行记者会，交通运输部
部长杨传堂、交通运输部运输服务司司
长刘小明和北京交通发展研究中心主任
郭继孚就“深化出租汽车改革与发展”相
关问题回答了中外记者提问。

出租车改革坚持“两个导向”
谈到交通运输部去年向社会公开征

求意见的《关于深化改革进一步推进出租
汽车行业健康发展的指导意见》和《网络预
约出租汽车经营服务管理暂行办法》，杨
传堂表示，出租车改革主要有两个导向。

“一是要提升传统出租汽车服务水
平，更好满足人民群众出行需求。二是
鼓励网约车新业态的创新和规范发展。”
杨传堂表示，交通运输部正在会同相关
部门进一步研究论证，完善相关政策，推
动两个文件尽快出台和实施。

他同时表示，在改革中，出租车行业
要明确定位，要建立运力规模动态调整机
制，改革经营权管理，构建包括巡游出租
汽车和预约出租汽车的多样化服务体系，
改革“份子钱”制度，完善价格形成机制。

坚定推动出租车改革
在回答“出租车改革会不会难产”的

问题时，杨传堂说，出租汽车行业管理在
全世界都是一个难题。我国出租汽车行业
既有观念体制束缚之阻，亦有利益固化藩
篱之绊，“改革难度之大更是前所未有”。

“我把它总结为三难。”杨传堂说，第

一难在于要统筹兼顾不同群体的利益和
新旧业态发展，对利益格局进行深刻调
整。第二难在于平衡公众当前利益和行
业长远发展。第三难在于如何推进城市
交通供给侧结构性改革和提升服务水平。

他表示，当前，规范互联网新业态和
促进传统行业健康发展的任务十分紧
迫。“不管有多大困难，我们都要坚定地
推动这项工作。”

优先发展新能源公交车
刘小明说，目前北京、上海、深圳、济

南、郑州等城市已经有 5 万多辆新能源
公交车。交通运输部将继续把优先发展
公共交通作为一个国家战略，进一步优
先发展新能源公交车。

刘小明表示，根据规划，2020年城市
公共交通领域新能源车要达到20万辆。

对网约车不搞“一禁了之”
在回答“加强网约车管理会不会让

它发展不下去”的问题时，杨传堂说，世
界各国对如何监管网约车一直争议不
断，许多发达国家对网约车持完全禁止
的态度，美国各个州也是有禁有放。

“我们在制定暂行办法时并没有一

禁了之，而是通过立法让专车获得合法
身份。”杨传堂表示，通过设计可操作、可
执行的具体政策，鼓励新业态规范发展，
提供差异化、多样化的服务，更好满足人
民群众高品质、多层次的出行需求。

他指出，我国现有管理制度更多针
对传统巡游出租汽车，如果完全用现有
制度简单套用，不利于网约车健康可持
续发展。“为此需要按照网约车的特点

‘量体裁衣’，设计新的管理制度，使其实
现健康发展，更好为社会提供服务。”

针对“私家车做专车算不算‘黑车’”
的问题，杨传堂表示，从现有法律、法规
来看，没有取得营运许可的人员和车辆
对外提供客运服务，是不合法的。

“但是，对待新生事物，绝不能止步
不前，墨守成规。网约车作为新生事物，
给乘客带来良好体验，要给这种服务方
式一个合法的出路。”他说，私家车想要
转化为网约车，可以按照目前起草的办
法，通过一定程序转化为合规营运车
辆。要按照其特点“量体裁衣”，设计新
的管理制度，使其健康发展。

出租车经营权坚持“无
偿、有期限”

谈到出租车经营权的问题，刘小明
说，对出租车经营权总量必须有所调控，
通过数量控制形成合理的交通结构。

“我们的改革有一个非常明确的指向，
就是出租汽车的经营权要无偿、有期限。”
他说，“目的是为了使出租车服务能够进入
良性循环，用优质的服务来取得经营权。”

“至于是不是要取消经营权，完全放
开数量，这要取决于各个城市的情况。”他

进一步说，大城市要考虑城市的道路容量
和公共交通发展水平，中小城市可以适当
放开一些数量管控。“因城而异，因时而
异，由各个城市自身进行研究和决策。”

网约车经营许可实行“两
级工作，一级许可”

谈到网约车平台应当取得经营许可
的问题，刘小明说，要通过尽可能减少许
可环节为网约车平台企业提供最大便
利，同时必须保证网约车能够满足公众
基本服务要求。“从事网约车服务的企
业、车辆、驾驶员应当具备一定的条件。”

他说，结合互联网企业服务特点和
出租汽车区域管理特征，初步的想法是
实行“两级工作，一级许可”。

“出租车服务已经实现了线上和线
下的结合。线上部分由平台所在地省一
级交通运输主管部门来进行许可，这个
许可全网通行，全国其他地方不需要再进
行许可。线下实体服务，你在南京服务就
在南京拿许可，你在杭州服务就在杭州拿
许可。”他表示，这样的模式简化了工作程
序，有利于网络约车平台企业在一个省乃
至全国范围内进行运营服务。

“份子钱”模式需优化，行
动不便人群服务要跟上

在回答有关“份子钱”的问题时，刘
小明表示，“份子钱”是一种管理模式，需
要进一步改进和优化。

刘小明说，现在很多地方采取了不
同方式来优化管理模式，有些城市采用
了员工制方式，有的地方采取了改革明
确提出的协商方式，组织行业协会、企
业、驾驶员和工会组织进行协商。出租
车改革强调和鼓励企业利用互联网新技
术，结合实际运营情况来实现利益共享，
风险共担。

谈到出租车行业如何更好服务老年
人、残疾人等行动不便的人群，郭继孚表
示，我国城市交通需求层次的多样性决定
了各种交通方式都要各得其所，出租车必
须为服务各种特殊人群做好设计。

“例如北京奥运会时专门成立了无障
碍出租车队，收到非常好的效果。”郭继孚
说，如何更好利用无障碍出租车，也是未
来出租汽车改革需要关注的重要方面。

——交通运输部部长杨传堂等答记者问

我国将为网约车“量体裁衣”助发展 “两会”日程

杨传堂在答记者问 新华社记者 陈益宸 摄

新华社北京3月14日电（记者 白洁）商务部部长
高虎城14日在人民大会堂经过“部长通道”时说，今年将
推出增加免税店的相关规定，并对部分消费品降税进行
研究。

高虎城说，吸引境外消费回流的措施包括增加免税
店、降低部分消费品进口关税等，“今年内肯定会推出增
加免税店的相关规定，也会对部分产品降税进行研究，择
机推出”。

谈及自贸试验区，高虎城说，目前正在对上海、广东、
福建、天津四个自贸试验区进行积极评估，目前效果已经
显现，“之后将根据评估的情况择机再推出一些”。

商务部部长高虎城：

今年将推出
增加免税店的相关规定

扫描二维码，了
解网约车四大关切

短网址：http://
shouji.lyd.com.cn/n/
448820


